

« HOLDING LEMAHIEU » : COMMENT LE NOM DE NOTRE JOURNALISTE S'EST RETROUVÉ À LA TÊTE DE L'EMPIRE DE PIERRE-ÉDOUARD STÉRIN

CET ARTICLE FAIT PARTIE DE LA SÉRIE

PIERRE-ÉDOUARD STÉRIN, SAINT PATRON DE L'EXTRÊME DROITE FRANÇAISE (47 ÉPISODES)

« Holding Lemahieu » : comment le nom de notre journaliste s'est retrouvé à la tête de l'empire de Pierre-Édouard Stérin

Repris par Stérin, le compte Cerfia encense Hanouna et boycotte l'Huma

Murmures de la cité à Moulins : l'Humanité a assisté au spectacle du mini-Puy du Fou, et c'est encore pire que prévu

Pierre-Édouard Stérin dans le viseur de la justice pour financement illégal de candidats RN depuis 2020

Pinard, saucisson et Michel Sardou : comment Pierre-Édouard Stérin veut faire main basse sur les fêtes « traditionnelles »

Murmures de la cité, le « mini-Puy du Fou » couvé par Pierre-Édouard Stérin et ses amis identitaires

Un internet avec « pour horizon la vie éternelle » ? 160 personnalités saisissent le préfet de Loir-et-Cher contre le projet de Stérin

Au sommet des libertés, l'extrême droite en roue libre sous le patronage de Stérin et Bolloré

Compte d'actualité Cerfia, créateurs promouvant le terroir français... Comment le milliardaire d'extrême droite Pierre-Édouard Stérin continue d'étendre son projet d'influence

« C'est un rouleau compresseur » : Stérin et Bolloré lancent une OPA hostile sur les libéraux au « sommet des libertés »

Dernière la bataille idéologique, l'enjeu économique : Théo Bourgeron décrypte les visées de Pierre-Édouard Stérin et de la « finance autoritaire »

EXCLUSIF : comment la Nuit du bien commun cherche à effacer l'encombrant Pierre-Édouard Stérin

Face au mépris de Stérin, les députés saisissent le procureur de la République

Le plan Périclès sur le grill à l'Assemblée : pourquoi Pierre-Édouard Stérin choisit encore et encore la chaise vide

Périclès : Pierre-Édouard Stérin sèche encore la commission d'enquête, qui lui laisse une dernière chance

Projet Périclès : pourquoi Stérin esquive encore la commission d'enquête

Le directeur de Périclès sur le grill à l'Assemblée : tout ce qu'il faut retenir de cette audition... et du rôle qu'y a joué « l'Humanité »

Rachat de GMD : le retrait brutal du milliardaire Pierre-Édouard Stérin fragilise l'avenir de l'équipementier automobile

Attendu sur son plan Périclès à l'Assemblée nationale, Pierre-Édouard Stérin réussit à se défilier... pour l'instant

À Salbris, Alexandre Avril en guerre ouverte contre les demandeurs d'asile

Avant la rentrée, l'internet de Stérin s'ouvre à l'extrême droite du Christ

« Le meilleur candidat pour la présidentielle 2032 » : Alexandre Avril, le poulain de Pierre-Édouard Stérin qui met sa ville au service de Périclès

En Sologne, avec l'Académie Saint-Louis, Pierre-Édouard Stérin pose la première pierre de sa fabrique d'une élite ultra-réac

Rachat de GMD : mais que vient faire le milliardaire Pierre-Édouard Stérin dans l'industrie automobile ?

Après les échecs Marianne et Bayard, Stérin investit dans la presse en ligne d'extrême droite

L'ultra-libéralisme, cheval de bataille de Pierre-Édouard Stérin

Après l'officialisation du soutien de Pierre-Édouard Stérin à l'Observatoire du décolonialisme, Nathalie Heinrich démissionne

Les associations « féministes » identitaires et xénophobes choyées par Périclès

Périclès, un soutien de choix pour les obsédés de l'islam et de l'islamisme

« Multiplier les contentieux stratégiques » : comment Pierre-Édouard Stérin entend mener sa quérilla juridique

Avec Périclès, Pierre-Édouard Stérin entend faire basculer 1 000 mairies aux mains des droites extrêmes en 2026

Thibault de Montbrial, cheville ouvrière de Pierre-Édouard Stérin pour faire converger les droites extrêmes

Oui sont les bénéficiaires de Périclès, le plan de Pierre-Édouard Stérin pour faire gagner les droites extrêmes ?

Bolloré, Stérin, prêtres influenceurs... comment l'extrême droite séduit les jeunes cathos ?

Retrait d'Alban du Rostu et abandon du rachat de l'ESJ-Paris : une « victoire sur toute la ligne » pour les personnels de Bayard

EXCLUSIF : les documents qui prouvent qu'Alban du Rostu est bien l'un des artisans du projet Périclès de Pierre-Édouard Stérin

EXCLUSIF : comment l'ex-bras droit de Pierre-Édouard Stérin a été nommé numéro 2 de Bayard

L'école libre de journalisme, la pépinière des médias d'extrême droite

Projet Monaspère : comment un collectif citoyen a gagné face à Pierre-Édouard Stérin

Après les révélations de l'Humanité sur Périclès, Pierre-Édouard Stérin attaqué au portefeuille

Périclès : après les révélations de l'Humanité, la droite esquive et la gauche s'indigne

Périclès : Arnaud Montebourg « pas concerné par le projet sulfureux » de Pierre-Édouard Stérin

Projet Périclès : le document qui dit tout du plan de Pierre-Édouard Stérin pour installer le RN au pouvoir

EXCLUSIF : Périclès, le projet secret de Pierre-Édouard Stérin pour installer le RN au pouvoir

Evadé fiscal en Belgique, comment Pierre-Édouard Stérin a construit sa fortune

« Dans l'univers feutré de la philanthropie, on ne peut plus détourner le regard face à Pierre-Édouard Stérin », dénonce Alice Barbe

Oui est Pierre-Édouard Stérin, saint patron de l'extrême droite française ?

Le milliardaire et exilé fiscal Pierre-Édouard Stérin vient de renommer sa holding de tête du nom de journaliste de l'Humanité qui enquête depuis deux ans sur ses projets. « Une provocation inacceptable, voire une tentative d'intimidation », a réagi le directeur de notre journal, Fabien Gay. Explications.

Alexandre Fache

Publié le 11 septembre 2025

Bienvenue

Nos 75 partenaires et nous souhaitons stocker et accéder à des informations sur vos appareils (cookies, pixels, etc.), et collecter des données personnelles sur ce site afin de les traiter avec des informations futures ou déjà connues (identifiants, navigation, préférences, achats, adresses IP postale et email, téléphone, géolocalisation précise, etc.).

Cela permet de développer et vous proposer des services, contenus, offres commerciales et publicités sur vos différents appareils et écrans (y compris par email, courrier, SMS, téléphone, audio, et vidéo), de les personnaliser, d'en mesurer la performance, et d'étudier les audiences.

Vous pouvez tout accepter et retirer votre consentement à tout moment via l'icône "cookie". Vous pouvez aussi paramétrer des choix "détailés" pour refuser les traitements plus limités. Vos choix sont valables pour 6 mois.

Tout accepter

Paramétrer vos choix



Durant l'été, Pierre-Édouard Stérin a créé une nouvelle holding en Belgique pour chapeauter ses autres véhicules financiers en la nommant du nom de notre journaliste Thomas Lemahieu qui enquête sur lui.

C'est un mouvement capitalistique resté jusqu'ici sous les radars, mais qui ressemble fort à une tentative d'intimidation, inédite à notre connaissance dans l'histoire de la presse. Un peu plus d'un an après que l'Humanité a révélé, le 19 juillet 2024, le projet Périclès, ce plan du milliardaire exilé fiscal Pierre-Édouard Stérin pour porter l'extrême droite au pouvoir, nous avons découvert que l'intéressé avait choisi de...

Les mots-clés associés à cet article

EXTRÊME DROITE L'HUMANITÉ LIBERTÉ DE LA PRESSE MILLIARDAIRES PIERRE-ÉDOUARD STÉRIN

Accueil Médias Extrême droite « Holding Lemahieu » : comment le nom de notre journaliste s'est retrouvé à la tête de l'empire de Pierre-Édouard Stérin

EN CONTINU

- 19h37 Fête de l'Humanité : Fabien Gay inaugure la 90e édition, « une épine dans le pied des puissants »
19h34 Sondage exclusif : révoltés et en colère, 74% des Français plébiscitent la grève
19h29 Nadav Lapid : « Le génocide à Gaza n'est pas celui de Netanyahu, c'est notre génocide à tous »
19h15 Coupe du monde de rugby 2025 : Pauline Bourdon-Sansus, le facteur X de l'équipe de France contre l'Irlande

Voir toute l'actu

ARTICLES LES PLUS LUS DANS CETTE RUBRIQUE

1 « HOLDING LEMAHIEU » : COMMENT LE NOM DE NOTRE JOURNALISTE S'EST... LES ENQUÊTES DE L'HUMANITÉ

2 REPRIS PAR STÉRIN, LE COMPTE CERFIA ENCENSE HANOUNA ET BOYCOTTE L'HUMA ACTU

3 « VIOLENCES URBAINES » : EN DOUCE, LE MINISTÈRE DE L'INTÉRIEUR... ACTU

ÉPISODES PRÉCÉDENTS

PIERRE-ÉDOUARD STÉRIN, SAINT PATRON DE L'EXTRÊME DROITE FRANÇAISE Je découvre toute la série
REPRIS PAR STÉRIN, LE COMPTE CERFIA ENCENSE HANOUNA ET BOYCOTTE L'HUMA ÉPISODE 46 Publié le Publié le 11 septembre 2025
MURMURES DE LA CITÉ À MOULINS : L'HUMANITÉ A ASSISTÉ AU SPECTACLE DU MINI-PUY DU FOU, ET C'EST ENCORE PIRE QUE PRÉVU ÉPISODE 45 Publié le Publié le 13 juillet 2025
PIERRE-ÉDOUARD JUSTICE POUR F CANDIDATS RN I ÉPISODE

DÉCOUVREZ NOS AUTRES SÉRIES

TECHNO ET POLITIQUE, JAMAIS QUE DE LA MUSIQUE 6 épisodes
LA PETITE HISTOIRE DES GRANDES HÉROÏNES DE LA BANDE Dessinée 14 épisodes
1905, L'ANNÉE MIRACULEUSE D'EINSTEIN 4 épisodes

ESPACE BOUTIQUE



L'HUMANITÉ

L'HUMANITÉ MAGAZINE

HORS-SÉRIE DE L'HUMANITÉ

NOS RUBRIQUES

| | |
|--------------------|-----------------|
| Politique | Monde |
| Société | Féminisme |
| Social et Économie | Histoire |
| Culture et savoir | Médias |
| Sports | Vie quotidienne |
| Sciences | En débat |
| Environnement | Vidéos |

NOS SERVICES

| | |
|---|---|
| Contacteur l'Humanité | Offres d'emploi |
| Faire un don (déductible des impôts) | La Fête de L'Humanité |
| S'abonner à l'Humanité | Annonces légales |
| Les avantages abonnés.es | Les archives numériques de l'Humanité depuis 1990 |
| Se désabonner | Droits d'utilisation (textes, photos, vidéos) |
| Où acheter l'Humanité | Comédiance Régie publicitaire |
| Charte éditoriale de l'Humanité | Mentions légales |
| À propos : il était une fois l'Humanité | Protection des données personnelles |
| | Conditions Générales d'Utilisation (CGU) |



l'Humanité

Bienvenue

Nos 75 **partenaires** et nous souhaitons stocker et accéder à des informations sur vos appareils (cookies, pixels, etc.), et collecter des données personnelles sur ce site afin de les traiter avec des informations futures ou déjà connues (identifiants, navigation, préférences, achats, adresses IP postale et email, téléphone, géolocalisation précise, etc.).

Cela permet de développer et vous proposer des services, contenus, offres commerciales et publicités sur vos différents appareils et écrans (y compris par email, courrier, SMS, téléphone, audio, et vidéo), de les personnaliser, d'en mesurer la performance, et d'étudier les audiences.

Vous pouvez "tout accepter" et retirer votre consentement à tout moment via l'icône "cookie". Vous pouvez aussi "paramétrer des choix" détaillés pour refuser les traitements plus limités. Vos choix sont valables pour 6 mois.

powered by data

Tout accepter

Paramétrer vos choix

